



SOCIAL. L'ASSOCIATION, VIEILLE DE PLUS DE 30 ANS, A DE NOUVEAU LOCAUX EN TERRES BITERROISES.

ÉPISODE PREND SES QUARTIERS AU "46"

DÉPUIS SA CRÉATION EN 1990, L'ASSOCIATION ÉPISODE, qui avait pour but essentiel « *la prévention des toxicomanes, l'accueil, l'information, l'orientation et le suivi des adolescents et des adultes confrontés aux problèmes de toxicomanies et autres dépendances* », a parcouru un long chemin à Béziers et dans tout l'Ouest Hérault (Agde, Pézenas, Bédarieux), adaptant sans cesse ses réponses aux besoins des jeunes ainsi qu'à l'attente de leurs familles.

Trois médecins biterrois sont à l'origine du projet Episode : le Dr Jean-Louis Vidal, médecin psychiatre à l'Hôpital de Béziers et conseiller municipal délégué à la prévention dans la municipalité d'Alain Barrau (PS, 1989-95) ; le Dr Loubière, médecin psychiatre à l'Hôpital de Béziers ; et le Dr Evelyne Coulouma, directrice du Service communal de Santé Publique.

Avec le concours actif du Conseil communal de Prévention de la Délinquance, du réseau Ville / Hôpital et de l'Association de Prévention fondée par le juge Chevalier.

DE LA TOXICOMANIE AU MAL-ÊTRE DES JEUNES

Plus de trente ans après sa fondation, Episode poursuit sa mission, élargie à d'autres problématiques de prévention d'addictions par l'accueil,



Episode se trouve désormais au 46 de l'avenue Auguste-Albertini.

l'écoute, l'accompagnement des jeunes et de leurs familles.

L'association vient de s'installer dans de nouveaux locaux, une villa qui laisse entrer à flots la lumière en bordure du quartier de l'Iranget, au 46, avenue Auguste-Albertini, à proximité de l'école maternelle Jean-Jaurès et de la maison de quartier Georges-Brassens.

Lors de l'inauguration du "46" il y a quelques jours, la présidente d'Episode, Françoise

Arnaud-Rossignol - qui fut inspectrice départementale de l'Education Nationale et conseillère municipale d'opposition (2014-20) a rappelé le rôle et l'ambition de l'association : « *Au 46 sont installés le Point Accueil Ecoute (PAE) Jeunes et la Consultation Jeunes Consommateurs (CJC). Notre ambition : ouvrir un lieu pour les adolescents, les jeunes adultes et leurs parents avec une équipe de salariés disponibles, mobilisés autour*

d'un accueil anonyme, confidentiel et gratuit [une équipe qui se déploie sur tout l'Ouest Hérault, Ndlr]. Le 46 n'est pas un espace de soin. Il s'agit ici de s'intéresser à la santé globale, autrement dit de proposer un lieu de proximité qui recherche, développe les partenariats utiles pour l'accompagnement des jeunes de 12 à 25 ans et leurs familles. Notre but est d'accompagner ces jeunes à trouver leur voie, à donner un sens à leur vie pour éviter

toute forme d'exclusion, de ruptures, pour que chacun puisse développer ses compétences...»

UNE MISSION DE SANTÉ PUBLIQUE

Episode est une association, mais c'est une association qui accomplit une véritable mission de service de santé publique.

C'est pourquoi ses partenaires institutionnels - Agence régionale de Santé, CAF, Région Occitanie, Département de l'Hérault, Agglos Béziers-Méditerranée et Hérault-Méditerranée, Pays Languedoc et Vignobles - participent au financement de ses actions.

Episode travaille au quotidien avec les Missions Locales d'Insertion de Béziers et d'Agde-Pézenas, le Comité de Sauvegarde de l'Enfance du Biterrois, les infirmiers et assistants sociaux des lycées et collèges ainsi que les associations culturelles, sociales et sportives. Episode est aussi présent au centre pénitentiaire.

Que les jeunes soient orientés vers le 46 ou qu'ils s'y rendent d'eux-mêmes, ils vont y être accueillis, écoutés et pourront expliquer leur mal-être, leurs consommations excessives, leurs addictions à l'alcool, la drogue ou aux réseaux sociaux.

Ils y sont assurés que leur anonymat sera respecté... et que leur visite sera gratuite.

ASTA

► Episode - 46, av Auguste-Albertini - 04 67 762710